



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 2 Pièces |
| Superficie | 66 m² |
| Référence | AL-CG-205-213 |
| Prix | 745 000 € |

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

Villefranche sur mer front de mer loft 2 pieces transformable en 3 pièces terrasse vue mer panoramique- rare à la ventel'agence chabert group à le plaisir de vous présenter au coeur de la vielle ville dans un immeuble bien entretenu ce magnifique appartement au dernier étage. Ce bien, traversant, bénéficiant d'une entré privative dispose d'une très belle luminosité de part sa double exposition et d'une très belle hauteur sous plafond. Il se compose d'un grand séjour se prolongeant sur une belle terrasse avec une vue panoramique sur la rade de villefranche, saint-jean-cap-ferrat, le port et ...

Villefranche sur mer sea front loft 2 rooms convertible into 3 rooms terrace panoramic sea view- rare for saleagence chabert group is pleased to present this magnificent top-floor flat in the heart of the old town, in a well-maintained building. With its double aspect and high ceilings, this walk-through apartment benefits from a private entrance and is very bright. It comprises a large living room opening onto a lovely terrace with panoramic views over villefranche harbour, saint-jean-cap-ferrat, the port and the roofs of the old town. The flat also features an open-plan kitchen, a large ...

CHABERT GROUP - INTERNATIONAL REAL ESTATE

2 Place de la Paix - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

